PROGRAMA EJE NO PENAL INICIA OBRAS DE MEJORAMIENTO EN EL CENTRO MEGA ALEGRA DE CUSCO

Con el objetivo de mejorar la infraestructura y brindar una mejor atención a los usuarios, se hizo entrega de la zona de trabajo para el inicio de las obras de acondicionamiento físico en el centro Mega Alegra de Cusco, ubicado en la calle Lima N° 123, Urbanización Barrio Profesional. La inversión estimada para estas mejoras asciende a más de quinientos mil nuevos soles (S/ 500,000).

En los próximos 45 días, la empresa GEEC INGENIEROS SA será la encargada de llevar a cabo los trabajos de acondicionamiento que incluyen el montaje de tabiquería, el resane de muros interiores y exteriores, la colocación de pisos antideslizantes, la instalación de alfombras, mamparas, barandas metálicas, el pintado de paredes, la incorporación de vinilos decorativos en el área de niños, así como la colocación de señalización de seguridad, entre otros aspectos.

El acto de entrega contó con la presencia de la Dra. Miluska Baca Beltrán, directora distrital encargada de la Dirección Distrital de Defensa Pública y Acceso a la Justicia de Cusco, el Arq. Iván Candela Calderón, responsable técnico de la empresa GEEEC INGENIEROS SA, y el Ing. Reynaldo Miguel Mercado Urbina, de la Unidad de Monitoreo y Supervisión de Proyectos del Programa Eje No Penal.

La inversión es posible gracias a un contrato de préstamo firmado entre el estado peruano y el Banco Mundial. El organismo multilateral tiene como objetivo fundamental apoyar al Perú en la promoción de un acceso igualitario al sistema de justicia. De esta manera, la mejora de las instalaciones del centro Mega Alegra de Cusco contribuirá a potenciar los servicios proporcionados por la Defensa Pública del estado peruano.

Lima, 11 de septiembre de 2023